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Reunión territorial Castilla-La Mancha

El pasado 24 de marzo tuvo lugar 
la Reunión Territorial anual de todos 
los socios residentes en Castilla-La 
Mancha. En esta ocasión la ciudad 
escogida fue Alcázar de San Juan y 
la celebración incluyó una visita a 
la fábrica de quesos García Baquero, 
una comida típica y un recorrido por 
algunos de los atractivos turísticos de 
la localidad. Además se celebró una 
recepción en el ayuntamiento con 
el alcalde, Diego Ortega, y el primer 
teniente de alcalde, Enrique Ramos.

El primer edil, en su bienvenida, 
defendió el carácter abierto de los 
vecinos de Alcázar de San Juan y su 
excelente situación geográfica, en el 
centro de la región, lo que facilita su 
elección como lugar de encuentro 

para gentes de toda Castilla-La Man-
cha. Además, subrayó la importancia 
de Alcázar de San Juan como refe-
rente comercial, industrial y de ocio, 
poniéndose a disposición de la Aso-
ciación para compartir proyectos y 
futuros lazos de unión y colaboración 
con el ayuntamiento.

Por su parte, el secretario de la 
junta de gobierno del Colegio, Ro-
mán Escudero, recordó que cuando 
estudiaba en el ICAI se desplazaba 
hasta Madrid en tren y aprovecha-
ba, junto a otros compañeros, la 
larga parada en la estación de Al-
cázar de San Juan para tomar café y 
tortas en la antigua fonda.

Asimismo, Escudero mencionó 
el saludo con el que el alcalde da la 

bienvenida a los vecinos desde la 
web municipal para subrayar que, 
efectivamente, está cerca del pueblo 
y le agradeció que tuviera tiempo 
para recibir en el consistorio a los 
asistentes a este encuentro.

La recepción concluyó con un in-
tercambio de regalos entre la Aso-
ciación, que obsequió al alcalde con 
dos libros, y el ayuntamiento, que 
ofreció a los 28 asistentes una serie 
de artículos de la Concejalía de Tu-
rismo.

Después todo el grupo se dirigió a 
comer al hotel-restaurante Conven-
to de Santa Clara, donde concluyó 
una estupenda jornada en la que se 
empezaron a hacer planes para el 
encuentro del próximo año. 

Crónica de la reunión anual de la promoción 1965
“No os lo vais a creer. Este año, un 50% de las fuerzas vi-

vas de la promoción, acompañados de casi un 50% de sus 
cónyuges, nos hemos reunido para celebrar la comida anual. 
Bueno, me diréis que puede ser creíble, pero un 50% hace 
tiempo que no se disfrutaba. Y con el mérito de que algu-
nos vinieron desde su ciudad de residencia. En un céntrico 
hotel, y con la fiel colaboración de la Asociación, pudimos 
compartir un magnífico rato y una espléndida comida. Se 
habló de política (a que no os los creéis), de los tiempos de la 
Escuela (esto seguro que tampoco os lo creéis), y (esto sí que 
no os lo vais creer) de medicina en todas sus especialidades. 
Todos los que asistimos demostramos nuestro espíritu juve-
nil y nuestras ganas de seguir siendo útiles. Y con el deseo de 
vernos con más frecuencia, ahora que nuestras otras obliga-
ciones nos van dejando más libres”.   

Fernando Herreros


